

Dühren spendet Blut entgegen dem Trend

Sinsheim-Dühren. Überall hört man von rückläufigen Blutspendezahlen, doch in Dühren wirkt man dem Trend offensichtlich entgegen. Bei der Frühjahrs-Blutspendeaktion kam es zu einem neuen Spendenrekord. Bereitschaftsleiter Timo Zweigart freute sich zugleich über die 2500. Spenderin seit Beginn der Blutspendeaktionen 2002: Es war Silke Usinger aus Dühren. In der Tat ist von einem Spenderückgang nichts zu spüren. Kontinuierlich ging's nach oben, aus 118 Spenden im Jahr 2003 wurden jetzt 167. Besonders erfreulich waren diesmal zehn Erstspender.
